



Le président du DREE a rencontré l'archevêque catholique de Madrid



Le 14 avril, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en Espagne avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a visité la cathédrale madrilène dédiée à la Mère de Dieu.

Au seuil de la cathédrale, Mgr Hilarion était attendu par l'évêque Juan Antonio Martínez Camino, vicaire du diocèse de Madrid. Il a fait visiter l'église en détail à son éminent invité et à sa suite. La cathédrale conserve entre autres insignes reliques la statue de la Mère de Dieu de l'Almudena, très vénérée dans le monde catholique.

Ensuite, le métropolite Hilarion s'est dirigé vers l'archevêché de Madrid, où il a rencontré le cardinal Antonio Maria Rouco Valera, archevêque de Madrid. Les interlocuteurs ont abordé des questions d'actualité relatives à l'interaction entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique romaine en

Espagne. Le métropolite Hilarion a remarqué que durant la période où l'archevêque Rouco Valera avait été président de la Conférence épiscopale espagnole, jusqu'en mars dernier, la collaboration entre les deux Églises s'était intensifiée dans ce pays. Le président du DREE a souligné que durant ces dernières années, le nombre des paroisses de l'Église orthodoxe russe en Espagne a beaucoup augmenté et un ensemble paroissial comportant une église dédiée à Sainte-Marie-Madeleine a été construit.

De son côté, l'archevêque Rouco Valera a parlé des persécutions subies par l'Église catholique d'Espagne durant la Seconde guerre mondiale. Le cardinal a évoqué la cérémonie de béatification des nouveaux-martyrs espagnols des années 1930, qui s'est déroulée en octobre 2013 en présence d'une délégation de l'Église orthodoxe russe.

Un échange a suivi sur de nombreux thèmes présentant un intérêt commun.

Le même jour, le président du DREE s'est rendu à Barcelone.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51573/>